
Protokoll der Sitzung 
des Ortsbeirates – Stadtteil Runkel 

 
 

am Dienstag, den 21. August 2018 
 

 
Anwesende:  Michel Kremer 
   Armin Naß 
   Christoph Demel 
   René Langrock 
   Gast: Sabine Hemming 
 
Entschuldigt: Eberhard Bremser 
 
 

Beginn: 19:00 Uhr 
 

Top 1 – Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Ortsvorsteher Kremer eröffnet die form- und fristgerecht einberufene Sitzung des 
Ortsbeirates und begrüßt die Mitglieder und den Gast. Er stellt die Beschlussfähigkeit des 
Ortsbeirates fest. 
 
Top 2 – Leerstandskataster 
 
Der Ortsvorsteher teilt den Anwesenden mit, dass wir bis Mitte Oktober mit dem Ausfüllen 
des Katasters fertig sein müssen. Es wird beschlossen am Ende der Sitzung mit dem 
Ausfüllen anzufangen. 
 
Top 3 – Haushalt 2019 
 
Für den Haushalt der Stadt Runkel 2019 wurde nachfolgende Liste erstellt: 
 

 Renovierung der Duschen und Kabinen in der Stadthalle 

 Rundweg / Park an der Bleiche, Befestigung des Weges zwischen dem Ärztehaus 
und den Gärten (Stichweg) 

 Pflastern der Bänke an der Bleiche 

 Anlage in der Lahngasse, Gefährdung der Fußgänger durch die Wurzeln der 
Bäume 

 Kastanienallee an der Bleiche neu pflanzen, damit der Weg ähnlich angelegt wird 
wie es früher war 

 
Top 4 – Kirmes 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, wie die bevorstehende Kirmes geplant wird. Am Freitag wird 
das Ende des Kultursommers und der erste Kirmestag begangen. Am Samstag wir zum 
ersten Mal im Anschluss an die Fackelwanderung der Kirmesbaum gestellt. Für Montag 
sind wieder ab ca. 15.00 Uhr Spiele geplant. 
 
 
 



Top 5 – Weg zu den Schadecker Trepp'chen 
 
Der Ortsvorsteher informiert die Anwesenden über den Fortschritt der Arbeiten am Weg zu 
den Schadecker Trepp'chen. 

 Die letzten Randsteine wurden gesetzt 

 Nach der Kirmes soll der Weg geschottert werden und die weiteren Schritte 
eingeleitet. 

 Als Steine sollen die gleichen wie in der Burgstraße genommen werden. 

 Die Beteiligung der Bevölkerung ist sehr gut 

 Es wird angeregt bei der Bank einen Sonnenschutz zu befestigen oder Bäume zu 
pflanzen 

 An der Infotafel sollen Sponsoren Werbeplätze erhalten. 
 
Top 6 – Spielplatz am Kindergarten 
 
Für die nächste Sitzung wird ein Katalog mitgebracht, in dem man eine Übersicht der 
möglichen Geräte erhält und die Kosten, die entstehen. 
 
Für die Spielgeräte ist bereits eine Spende von Frau Bach-Benischke eingegangen, 
weitere Spenden stehen in Aussicht 
 
Top 7 – Schultreppe 
 
Der Ortsvorsteher wird immer häufiger von Runkeler Bürgern gefragt, warum die 
Schultreppen nicht saniert werden. Die Antwort ist einfach: Leider ist der Kreis für diese 
Treppe verantwortlich, da diese komplett neu gemacht werden muss ist dies dem Kreis 
aber zu teuer und er sieht auch nicht die Notwendigkeit. Denn der Kreis ist der Meinung, 
dass der Weg zur Schule für die Kinder ungefährlich ist. 
Dieser Meinung kann sich der Ortsbeirat nicht anschließen und ist der Meinung, dass der 
Weg eher unsicher ist. Denn wer legt fest welcher Weg sicher und welcher unsicher ist. 
Der Ortsbeirat wird darauf hinarbeiten, dass die Treppe neu gemacht wird und bei 
Schulleiter Michael Uhl nachfragen, wie der genaue Stand der Dinge ist. 
 
Top 8 – Lebendiger Adventskalender 2018 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass schon 5 Termine vergeben sind. 
Für die Abschlussveranstaltung soll mit dem Altenheim gesprochen werden, um dieses mit 
einzubinden. 
 
Zur Verwendung der Erlöse wird angeregt einen öffentlichen Grillplatz anzulegen. Bis zur 
nächsten Sitzung wird bei der Stadt nachgefragt, ob dieser Platz hinter der Stadthalle 
angelegt werden kann. 
 
Top 9 – Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
Der Ortsvorsteher teilt mit, dass er mit Herrn Jonas, der Fa. Schütz und Herrn Krämer 
(Apotheke) unterwegs war, um zu besichtigen an welchen Orten zunächst 
Bordsteinabsenkungen durchgeführt werden können. Nicht überall ist dies möglich, da an 
verschiedenen Stellen Hessen mobil zuständig ist. Im Bereich vom REWE, der Apotheke, 
der KSK und dem Tourist-Info werden 5-7 Absenkungen vorgenommen. 
 
 



 
Top 10 – Verschiedenes 
 

 Friedhof in Runkel muss erneuert werden 

 Warum gibt es keine Ferienjobs mehr beim Bauhof? 

 Werden die Gullideckel noch regelmäßig gereinigt? 

 Das Archiv ist, zwar noch provisorisch, in die neuen Räumlichkeiten umgezogen. 
Das Tor zum Gebäude ist aber schwergängig und muss wieder in Ordnung 
gebracht werden und eine Holztür ist im Gebäude defekt. 

 
Da keine weiteren Wortmeldungen eingehen, beschließt Ortsvorsteher Kremer die Sitzung 
um 22:15 Uhr. 
 
 gez. Michel Kremer      gez.  Demel 
 (Kremer Ortsvorsteher)    (Demel stellv. Schriftführer) 


